

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Ça vaut le coup de préparer le chemin de Celui qui réconcilie ciel et terre.

9 décembre 2007

Alors que les décors de Noël nous présentent déjà le tendre mignon Enfant Jésus, la fougue de Jean-Baptiste révèle tout autrement Celui qui vient. A coup de fortes interpellations envers ceux qui s'approchent de lui, Jean Baptiste tient en effet à ne rien dire de ce qui se prépare. Celui qui vient derrière, c'est le Seigneur, celui qui jette au feu l'arbre sans fruit et la paille inutile.

Si le temps de l'Avent est le temps de l'attente par excellence, nous devons ainsi nous interroger en vérité : qui attendons-nous ? Assez spontanément, et à juste titre, nous sommes plutôt portés à espérer le Prince de la Paix, ce rameau de justice dont parle le prophète Isaïe, ce Messie qui apportera enfin la paix et le bonheur. Noël est bien la fête du bonheur, ces heureux moments de retrouvailles familiales que l'on souhaiterait voir se propager jusqu'aux extrémités de la terre. Or l'Evangile de ce 2ème Dimanche nous donne une autre face de Celui qui advient : son Jugement nécessite de tout homme des décisions courageuses et des choix décisifs.

Mais au fait que devons-nous ? Bien sûr il faut être artisan de justice et de paix. Bien sûr il nous faut prier pour que grandisse le germe du Royaume. Il nous faut également nous mettre au travail et sérieusement.

Jean Baptiste apparaît comme une figure de rupture. Il parle à partir du désert. Mais le mot indique moins une réalité géographique qu'il ne comporte une signification spirituelle. Il désigne la possibilité de se rencontrer en vérité. Dieu et l'homme se retrouvent vraiment dans ce désert. Jean parle de cette rencontre entre Dieu et les hommes, entre ciel et terre. Pour lui cette rencontre est déjà en route. Dieu s'est mis en route. Le ciel a pris l'initiative pour se rendre proche de l'homme.

Pour Jean il y a une lumière captive d'espérance qui se lève. Pour Jean il y a du neuf dans l'air. Il y a une nouveauté qui permet de se réveiller, de se ressaisir ; une nouveauté qui rend l'avenir attrayant sans dévaloriser le présent. Pour vivre de cette nouveauté qui vient sûrement, Jean propose la conversion. Celle-ci implique totalement l'homme. Elle touche les assises même de nos références. Elle indique un sursaut de joie, une rupture d'avec la morosité. Cette conversion est le fruit de la rencontre avec Dieu au désert. Cette conversion est un changement de mentalité, de regard porté sur soi, sur les autres et sur Dieu. Cette conversion implique aussi une autre manière d'agir. Se convertir c'est librement changer de direction ; c'est une réorientation après un temps d'évaluation générale. Et nous frères et sœurs, que faisons-nous alors que Dieu cherche à nous rencontrer, par tous les moyens ? Que faisons-nous pour préparer le chemin du Seigneur ? Car Il vient dans notre vie, Celui qui réconcilie le Ciel et la terre ; Celui qui baptise dans le feu de l'amour.

Père Modeste NIYIBIZI - 2007

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Lectures du dimanche 09 décembre 2007

2ème dimanche de l'Avent

[> Première lecture : Is 11, 1-10](#)

Le Messie, roi de paix

[> Psaume : Ps 71, 1-2, 7-8, 12-13, 17 R/](#)

Voici venir un jour sans fin de justice et de paix

[> Deuxième lecture : Rm 15, 4-9](#)

L'espérance offerte par l'Écriture s'étend à toutes les nations

[> Evangile : Mt 3, 1-12](#)

Jean Baptiste annonce que le Messie vient juger le monde

Vous recherchez les lectures d'un autre jour ? (jusqu'à fin 2008)

Date des lectures recherchées :

Ces textes sont extraits de la base de données des "Services de la Liturgie Catholique" éditée par le Service National de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle.

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Les annonces de la semaine

Le 8 décembre 2008

C'est la fête de l'Immaculée Conception mais aussi l'ouverture solennelle des apparitions.

Le pèlerinage diocésain qui se déroulera du 19 au 24 avril 2008 aura pour thème « l'Eglise en mission nourrie par l'Eucharistie ».

Pour l'hospitalité, 200 malades se rendront à Lourdes.

Pèlerins malades ou handicapés qui désirez être pris en charge, faites-vous connaître.

Adultes, jeunes ou moins jeunes, qui désirez vous mettre au service de ces malades, en tant que bénévoles,

contactez-nous 01 39 74 87 77

A LA REDECOUVERTE DE NOTRE CREDO / SYMBOLE DES APOTRES

« Je crois en Jésus Christ, le Fils Unique de Dieu. »

Jésus est un nom courant en Israël. Il signifie « Dieu sauve ».

Né dans une humble famille juive, Jésus de Nazareth habitait un petit village de Galilée dont on se demandait alors ce qui pourrait bien en sortir de bon...

[\(Lire la suite\)](#)

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



L'Agenda de la semaine

Du mardi 11 au jeudi 13 décembre :

Nous faisons des travaux de maintenance, de peinture, de vernissage, de rangement et de propreté dans la sacristie de l'Eglise St Roch. Si vous avez des compétences dans ces différents domaines ou si tout simplement vous êtes disponibles à cette période, merci de vous signaler au Père Modeste NIYIBIZI.

Vendredi 14 décembre à 20h30

3è Cercle de lecture de la Bible. Le Roi David

Chez notre amie Yvonne. Lecture préparatoire :

1er Livre de Samuel ; Chapitres 16 à 21, verset 2.

Cette fois-ci, nous faisons connaissance de David, le roi-messie selon le cœur de Dieu, figure anticipée de Jésus-Christ. David, dont le souvenir magnifié a nourri et nourrit encore l'espérance d'Israël. Marie Deffarges

Vendredi 14 décembre 2007 à 20h30 au Relais Paroissial : réunion de l'équipe d'animation paroissiale avec le Secours Catholique.

Samedi 15 décembre à 18h à l'Eglise St Roch

Messe des familles animée par les enfants de la catéchèse, de l'aumônerie et leurs parents.

Vente de cartes de Noël.

Ce week-end et le suivant, aux messes du samedi et du dimanche, il y aura la vente des cartes de notre ermite, paroissienne et amie MARGARITA. Une carte coûte 1 € seulement.

Contact : Marie Deffarges.

Samedi 15 décembre à 20 h 30 à l'Eglise Saint Roch

CONCERT PAR L'ENSEMBLE VOCAL DE L'HAUTIL

Organisé par l'Union Paroissiale Entrée 8 €

Samedi 22 décembre 2007 à l'église Saint Roch

Dimanche 23 décembre 2007 à la chapelle,

L'Union Paroissiale Chantelouvaie vous proposera un MARCHE GOURMAND

Pensez à vos cadeaux.

Si vous pouvez confectionner des spécialités maison...,
prendre contact avec Yolande qui transmettra.

[Editomélie](#) / [Lectures](#) / [Annonces](#) / [Agenda](#) / [Humour](#)



Humour & Bonne humeur

C'est au catéchisme : « Pouvez-vous me citer quelques lettres de Paul ?

Réponse : P..., a..., u ...,l.... » !

[Téléchargez le CEP au format PDF](#)

© Chanteloup-les-Vignes - 2007 / Contact websacristain@free.fr